96件、総感染者数は大阪 9444件、堺市は3万9 99件、隣の大阪市は9万

市は1万461人、堺市は

1286人、そして本市は

照 隅 ഗ

|人質問 中西 進泰

会

まちづくりについ ij ĺ ナを中心としたスポ て市の見解を問う! 1 ツ 0

スポーツのまちづくり

を取り入れた多機能型施設 としたまちづくりの考え方 スタジアム・アリーナを核 生の大きな柱と位置づけ、 問 国はスポーツを地域創 について

の建設を推奨している。 療等の施設を併設すること ができ、ショッピング、医 タジアム・アリーナはスポ なイベントを開催すること ーツの試合だけでなく、様々

> たまちづくりについての市 でき、まちの中核施設とし の見解を問う。 アム・アリーナを中心とし 交流拠点となるが、スタジ て地域内外から人が集まる 発生したときの防災施設と とができる。また、災害が しての役割を果たすことも

都市魅力産業スポーツ部長 スタジアム・アリーナは、

は数千人以上の規模で人々 のまちづくりに寄与すると や雇用創出が期待される。 観光につながり、経済効果 となり、交通、飲食、宿泊、 を集めることができる施設 建築物としても、周辺地域

拡充について一

平成二十六年の介護保

コンテンツホルダー次第で

一般介護予防事業の

しい産業価値を創造すると とが期待される。

ゼロを掲げているが、本市 考える。現在本市は205 の率先行動として、市庁舎 0年に温室効果ガスの実質 私は、市民に訴えかけるた ンシティを表明している。 の使用電力を皿%再生可能 めには、まずは行政が率先 に重要かつ効果的であると して行動を示すことが非常 本市においてもゼロカーボ

副市長 目指すべきである。また、 エネルギーにすることを きるが、導入を目指すべ を出さない上に、災害時 公用車を全て電気自動車 きではないか。 に電源車両として活用で にすることで、排気ガス

問 瓢箪山駅は坂がきつ 瓢箪山駅前バス停跡地

の送迎をしている。さらに、 のがなくなったという地域 地域の住民が多く利用する い町である要素が強い傾向 さが住みたい、住み続けた 動、特に夜間の送迎の簡易 で、子供の塾やスポーツ活 都市計画の観点から、駅前 自家用車を利用し、家族等 もあり、その多くの方々が 間の増大や、バス停そのも 更されたことによる移動時 ら東花園駅に到着地点を変 たが、バス停が瓢箪山駅か れらの市民の足となってき は他の駅よりも多い傾向が とから、瓢箪山駅の利用者 る地域まで鉄道駅がないと 駅であり、南は八尾市に至 に自動車で送迎可能か否か ある。もともと、バスがそ

進している。本市でも小地 がつくられたり、サークル 域ネットワークで通いの場 ながりを通じて参加者や通 場を充実させ、人と人のつ 加えて、住民主体の通いの 齢者本人へのアプローチに 険法の改正により、国は高 たりしているが、総合事業 などで通いの場が設置され いくような地域づくりを推 いの場が継続的に拡大して な施策を検討していく。 福祉部長現状の通いの場 すべきだと考えるがどうか。 の場をつくることを目標に 位程度の約三百箇所で集い 用しやすいよう、自治会単 として取り組み、 地域介護予防活動支援事業 の中で一般介護予防事業の に取り組み、その上で必要 要であり、まずはそのこと の実態把握をすることが必 市民が利

由 民 主 党 でスポーツを起点とした新 代表質問

尚 修一郎 個人質問

樽本

丞史

階的な導入を進めていく。

絶

対

条

件

.

P

C

R

検 査

体

制

を

強

化 せ

よ

!

自

目指

せ100%再生可能エネルギー

/

率先行動を示せ!

今後の体制整備の考え方と 市のPCR検査体制の現状、 健康部長 発熱などの症状 施策展開を答えよ。 整備は絶対条件となる。

る。我が国は2050年カ

ーボンニュートラルを表明

またそれに先駆けて、

善にも寄与することができ またエネルギー自給率の改

のある市民の方には、保健 整えてきた。今後この医療 体制整備に努めていく。 機関を増やし、市民が速や 診療、検査ができる体制を を介せずに、かかりつけ医 所がPCR検査の受診調整 かに検査が受検できるよう に相談することで、相談、 を行う方法に加え、保健所 再生可能エネルギーの

R検査数は累計で1万50 阪市の11月末日までのPC 求める要望を行った。東大

21日に、PCR検査拡充を

団は野田市長に対し、10月 る。自由民主党東大阪議員 安心を供給できる前提であ

たら、速やかにPCR検査

-PCR検査体制の整備

体調がおかしいと感じ

を受けられることが、最も

温室効果ガスを発生させず、 再生可能エネルギーは

検査を受けていただく体制

人でも多くの方にPCR

10人となっている。

公用車を全て電気自動車に / (市役所地下1階)

は電気自動車等のクリー 公用車の購入、更新時に る中で、本市においても、 リン車の規制が見込まれ ンエネルギー自動車の段 世界各地でガソ

> 形態の協議を進めている。 ては、一級河川御神田川の 駅前バス停跡地の活用につ 何とかしてほしいとの声は ス停に占める駅前の大部分 管理者である大阪府警本部 めている。また、道路交通 河川占用を含めた協議を准 ことから、大阪府に対して、 河川敷を活用する形となる 土木部長要望箇所につい いての計画と進捗を答えよ。 日々強まっている。瓢箪山 り、景観が悪いため、早く が閉鎖されている現状にあ な課題である。現在、 少を食い止め、納税世帯を が指摘されている。人口減 な利用形態と暫定的な利用 と協議をしており、最終的 誘致するのかが今後の大き 姉妹都市との交流― 姉妹都市のカリフォル 旧バ

ニア州グレンデール市では、 (次頁につづく)